

軍事研究禁止の原則◆再確認に向けて

どうする東大!!

近年、軍事と学術の急速な接近が進んでいる。

これに対して日本学術会議は、今年3月、軍事研究は絶対に行わないとする過去2回の声明をあらためて再確認する声明を発表した(日本学術会議『軍事的安全保障研究に関する声明』2017年3月24日)。

この声明のねらいは何か。また、東京大学はこれにどう応えるべきか。

軍事と学術の関係を、教職員一人ひとりが真剣に考えていく必要がある。

2017年5月16日(火) 12:10~13:30

会場 理学部4号館1320会議室

* 通常のランチョンセミナーより長くなります。ぜひ万障お繰り合わせの上、ご参加ください。

12:10~「安全保障と学術：日本学術会議の選択」

佐藤岩夫氏(教授・法社会学)

12:40~「日本学術会議の声明と今後なすべきこと」

須藤靖氏(教授・宇宙物理学)

13:10~13:30 パネルディスカッション



主催：東京大学教職員組合 <http://tousyoku.org/>

共催：東京大学理学部職員組合

お問合せ(東職書記局) Tel・Fax:03-5841-7971

E-Mail: syokikyoku@tousyoku.org

東京大学には組合があります。

東京大学で働く、常勤・非常勤・パートタイムの教職員は誰でも加入できます。